

BUENOS DIAS CURACA VÍ
Informa y une a la Comuna

TIMED
 Servicio Integral Optico
 FONONO: 22835 98 30 CONVENIO CON FONASA E ISAPRES
 ATENCIÓN EMPRESAS Y DOMICILIOS
 FONONO 22835 98 30

Agua de Piedra
 RESTAURANT
 www.restauranteaguadepiedra.cl
 RUTA 68, Km 46,7
 Curacaví
 +562 2325 39390
 +569 7538 1708 / +562 2835 1122

RADIO LUBNA 90.3 FM
 Tu Mejor Compañía en el Corazón de Curacaví
90.3 FM

ROTARY INTERNATIONAL
ROTARY CURACA VÍ



Exitoso Operativo:
 Una banda de delincuentes fue capturada después de realizar una serie de estafas con billetes falsos y robos a comerciantes



PARO DE PROFESORES: Alto porcentaje de profesores de Curacaví se sumaron al paro convocado el 16 de julio

GRABADO DE PATENTES: Municipio realizó convenio para que nuestros vecinos puedan grabar gratis la patente de su vehículo

SALUD: ¿Existe equidad en el acceso a la salud? Se cumplieron ocho años de la promulgación de la Ley Ricarte Soto



DIGITALDENT
 CLÍNICA DENTAL
 Implantes - Radiografías - Coronas
 Prótesis - Urgencias

BUENOS DÍAS CURACAVÍ

Quiénes Somos



María Trinidad Icaza Sepúlveda



Carlos H. Salinas Dauvergne

Dirección:

Lidia Silva de Mc Vey 185, Curacaví

Correo electrónico:

buenosdiascuracavi@gmail.com.

Teléfono: 9 7211 0142.

Director y Representante Legal:

María Trinidad Icaza Sepúlveda.

Sub Director: Carlos H. Salinas

Dauvergne.

Colaboradores:

Nibaldo Guerra Figueroa: Diseño Gráfico y Diagramación.

Rodrigo Franco: Periodista.

María Trinidad Icaza: Edición.

Carlos H. Salinas Dauvergne:

Estrategia Operacional.

Juan Pablo Morales Farfán.

Víctor Méndez Navea.

MISIÓN: Hemos asumido el compromiso y la responsabilidad de promover, las actividades de nuestra comuna, informar a los vecinos en diversas materias como son educación, cultura, trabajo y servicios en general, dando instancias de libre participación de las personas, proporcionándoles espacio de información y servicios de calidad, que cumplan con las expectativas de este equipo de trabajo.

VISIÓN: Nuestro equipo de trabajo tiene como meta común, lograr consolidar a Buenos Días Curacaví como un medio de comunicación comunal de servicio, información y educación, generando un valor agregado único y posicionándonos como los primeros en esta materia en la comuna.

¿Existe la equidad en el acceso a la salud?

El pasado mes se cumplieron ocho años de la promulgación de la tan celebrada Ley Ricarte Soto, iniciativa que bajo la Ley 20.850, creó un Sistema de Protección Financiera para Diagnósticos y Tratamientos de Alto Costo, de carácter universal, que es asegurado por el FONASA a todos los beneficiarios de los sistemas previsionales de salud de Chile. Esta ley, que permitió ampliar la cobertura de salud, sobre todo en enfermedades poco frecuentes las cuales contemplan en su mayoría tratamientos carísimos, ha sido un buen ejemplo de una visión de país en materia de salud, resguardando y priorizando las necesidades de todos los chilenos y chilenas.

Esta ley suponía, y hay que reconocerlo que se ha logrado, garantizar la equidad en materia de acceso a la salud, no obstante, hoy nos encontramos en un escenario totalmente adverso y complejo y como miembros de la Asociación padres acondroplasia Chile no nos sentimos ajenos a esto.

Primero, el año 2021 recibimos con bastante desesperanza el anuncio desde Hacienda cuando comunicaron que no habrían fondos para financiar un nuevo decreto de la Ley Ricarte Soto, no siendo acompañado esto de un plan de acción que permitiera la sustentabilidad de esta cobertura que ha permitido no solo garantizar la calidad de vida de cientos de pacientes, sino en muchas casos salvarlas.

Por otro lado, en el contexto del aniversario de la promulgación de esta ley, vimos una entrevista a una reconocida ex animadora de TV, de cómo pudo sobrellevar su enfermedad gracias a la cobertura por parte de la ley. Y si bien como asociación celebramos cada vez que un nuevo tratamiento o patología es ingresado(a) a la LRS, como en el caso de la persona recién mencionada, recibimos con total sorpresa de cómo a través de la presión que ella ejerció sobre cuatro ministros, pudieron lograr el objetivo. Es ahí dónde queremos poner nuestra atención, y esperamos, llamar la atención de los tomadores de decisiones. Las cuestiones en materia de salud no debe depender por los contactos que uno tiene, ni por si mi apellido es lo suficientemente conocido para que una autoridad conteste el llamado, es más, lo decimos con convicción, esto debe ir en un camino totalmente opuesto y creemos que esta ley es una buena ruta a seguir. Sabemos que actualmente en nuestro país prevalece la inequi-



dad en la cobertura y urgencia de tratamiento en patologías poco frecuentes. A todo lo que ya de por sí significa para una familia Epof el cuidado de su pequeño, se suma el desgaste que trae consigo la lucha por garantizar su tratamiento; tocar innumerables puertas, burocracia y en muchos casos, hasta procesos legales que requieren de recursos y tiempo que deberían ser enfocados en el paciente.

Nuestros niños merecen la garantía de tratamientos a tiempo. Los pacientes con enfermedades poco frecuentes no pueden esperar la llegada de nuevas leyes o

decretos porque cada día que pasa, sus patologías avanzan de manera irreversible.

No podemos seguir ignorando que hay pacientes que necesitan cobertura de manera urgente, las enfermedades poco frecuentes requieren de una intervención multidisciplinaria y a una edad temprana para que el tratamiento impacte positivamente en la calidad de vida de los pacientes.

Fernanda Cornejo.

Presidenta Asociación Padres Acondroplasia Chile.

Andrés Díaz Arámbulo

Consultor Sênior

ENTRE TACOS Y TEQUILAS JUNTO A FREDY ALMONACID

#Rancheras
EnLubna





RADIO LUBNA 90.3 FM

ON AIR

Escúchanos de
Lunes a Viernes
14:00 a 16:00 horas


radiolubna.cl

Alto porcentaje de profesores de Curacaví se suma al paro de docentes convocado para el 26 de julio pasado

Un destacado número de profesores de Curacaví decidieron sumarse al paro de docentes convocado para el pasado 26 de julio. En una muestra contundente de unidad y compromiso, la gran mayoría de los profesionales de la educación de la comuna se unieron a esta movilización, expresando su descontento y preocupación ante las condiciones laborales y salariales actuales. La adhesión al paro fue tal que solo dos escuelas, la escuela Cuyuncaví y Heriberto Erlwein (El Pangué), se restaron de la medida. Mientras tanto, el resto de los colegios de la comuna participó en la jornada, que incluyó una caravana por distintos puntos de la comuna, expresando sus demandas. Por su parte, los representantes

del gremio docente participaron de la manifestación que se llevó a cabo en Santiago. A pesar del paro, las escuelas que adhirió a la medida funcionaron con turnos éticos, asegurando así la continuidad de la atención a los estudiantes. Además, se garantizó la entrega de alimentación a los niños y niñas de manera normal, demostrando el compromiso con el bienestar y desarrollo integral de los alumnos. Esta movilización refleja la urgente necesidad de mejorar los puntos de "agobio laboral"; "pago de bonos de retiro", "fin a la deuda histórica" entre otros puntos, de los docentes en Curacaví y en todo el país. Los profesores, conscientes de la importancia de su labor y del impacto que tienen en la formación de las futuras ge-



neraciones, continúan luchando por una educación de calidad y por el reconocimiento que merecen. El presidente del magisterio, Carlos Díaz, informó a los distintos medios que se ha determinado un segundo paro de 48 horas para los días 2 y 3 de agosto. También, se llevará a cabo una Asamblea Nacional el 17 y 18

de agosto para decidir sobre un eventual paro indefinido. Se espera que esta protesta logre llamar la atención de las autoridades de gobierno y genere diálogos significativos que permitan llegar a acuerdos beneficiosos para los docentes y, en última instancia, para el sistema educativo en su conjunto.

No hay nada malo en decir no

(Por Mariel Norambuena)



Aprovechando la columna que hice la semana pasada sobre los límites, hoy quisiera hablar sobre por qué a algunas personas nos es tan difícil decir no y por qué es importante hacerlo. No sé ustedes, pero me suele suceder que me piden un favor, en el trabajo, amigos, familiares, etc., y me escucho diciendo sí, casi de manera automática. O, lo que es peor, pensando cuánto me complica hacer lo que me solicitan, pero que no puedo decir que no. En ese momento, pueden aparecer tres pensamientos diferentes: Puedo hacerlo, no me cuesta nada ayudar; para la otra persona es importante mi apoyo; no sé cómo decirle que no. El problema de hacer lo anterior, es que muchas veces nos estamos pasando a llevar a nosotros. Una de las principales razones que hay detrás de esa imposibilidad de decir no, es la presencia de una baja autoestima. Porque no nos estamos respetando, en nuestro derecho y libertad a de-

cidir si podemos o incluso queremos hacer algo. Ahí es cuando aparece la culpa, ¿soy mala colaboradora o amiga o pareja o hija por decir no? La respuesta parece un poco obvia, pero esconde un mecanismo bastante más complejo de lo que puede parecer. Otra razón que surge desde ese bajo amor propio es el miedo, al abandono, a no ser valorada, a lo que piensen otros de nosotros.

Entonces, ¿por qué y cómo trabajar en ello? El decir no cuando corresponde y de forma respetuosa, además de reforzar nuestro amor propio, nos entrega libertad, porque estamos reconociendo y manifestando nuestro derecho a elegir. Además, ayuda a evitar conflictos, debido a que no tenemos la sensación de hacer algo obligados por nuestros vínculos. Por supuesto, que no se trata de decir no todo el tiempo, sino de considerar aquellas acciones que realmente no queremos o no podemos hacer. Es importante recordar que los límites nos permiten crear relaciones sanas, de respeto mutuo y amor libre, con la posibilidad de expresar nuestras necesidades y recibir las del otro.

Por último, vamos a la acción. ¿Cómo lograr decir no de manera asertiva? Hay dos ejercicios que podrían ayudar. El primero, es practicar frente a un espejo: No puedo, disculpa. Me gustaría

ayudarte, pero en este momento me complica. Lo siento, pero no puedo. Incluso, lo lamento, pero creo que no me corresponde hacerlo. Las formas dependerán de cada situación. Algo importante de señalar, es que no estamos obligados a dar explicaciones. Puede ser que en algunas ocasiones queramos hacerlo, pero no debemos sentir el deber de hacerlo.

El segundo ejercicio, muy útil, sobre todo cuando nos piden algo más difícil para nosotros, es

postergar la decisión. Diciendo, por ejemplo, en este momento no puedo darte una respuesta, déjame darle una vuelta y te contesto, ¿te parece? Así que te invito a revisar qué tanto te cuesta decir no, indagar en el porqué y trabajar en ello, ya que, al final de cuentas, ¿para qué estamos aquí si no para ser felices?

Para más contenido, sígueme en Instagram: @mmescritora



Participación ciudadana para

Renovación del Servicio Subsidiado de Bus

Recorrido Curacaví Sector Rural

SECTORES

- Pataguilla
- Pataguilla Interior
- El Ajjal
- Cancha de Piedra
- La Gloria
- Santa Rita
- Lo Alvarado
- San Joaquín
- Cerrillos
- Unión San José
- Lolenco
- Miraflores
- Curacaví Centro

Jueves 3 de agosto a las 18:30 horas,
Escuela Fernando Carvajal Pinto, Cerrillos



Hoy un nuevo estatuto de garantías constitucionales, como en los años 1970

Por Luis Sagüés Garay

Nuestro presidente Boric, no termina de sorprendernos, en su gira por Europa, ha invitado a los inversionistas a poner sus capitales en empresas chilenas, animándolos con la frase: "una parte de mi quiere derrocar al capitalismo" objetivo por lo demás muchas veces anunciado por él. ¿Alguien puede pensar que hay un solo inversionista que va a poner sus valores, en un país administrado por alguien que quiere derechamente hacerle perder su riqueza? Increíble.

¿Cuántos millones de chilenos tendrán que pagar con altas cifras de cesantía estos públicos dislates? El país se arruina, gran parte de los capitales que movían la economía y producían grandes fuentes de trabajo, están paralizados: ejemplo, la construcción. Estos costosísimos viajes en vez de servir para activar nuestra alicaída economía, sólo sirven para deprimirla aún más.

Ha manifestado que quiere convocar a toda la elite política, pero muy especialmente a los partidos de la oposición a "firmar un acuerdo que condene el golpe de estado y las posteriores y masivas violaciones a los derechos humanos cometidas en dictadura".

Hay que considerar que, lo que él llama golpe de Estado, evitó una guerra civil, donde al decir del

propio Allende, habría un millón de muertos. El pronunciamiento Militar, solicitado por la inmensa mayoría del pueblo chileno, fue la consecuencia y no la causa de este pronunciamiento. Provocado por un gobierno marxista, que además de la lucha armada entre chilenos que invocaban los partidos de la UP, llevaría al país, como lo dijeron en todos los medios de comunicación, a una dictadura del proletariado como en la Cuba de Fidel Castro.

Esta acción coordinada de las FF. AA y de Orden fue la consecuencia inevitable, de la trágica experiencia del gobierno marxista de la unidad popular.

Boric, expone con orgullo ser admirador de la nefasta experiencia de Allende y sus partidos. El mandatario socialista hizo un acuerdo-similar al que quiere hoy reeditar el actual, con, en aquel entonces partido Demócrata Cristiano- de, respetar la Constitución y las leyes, para ser elegido presidente por el Congreso. Este compromiso solemne, el mandatario lo desahució públicamente ante las cámaras de televisión, frente a un periodista francés, que lo entrevistaba, a pocos días de haber sido ungido por el parlamento, con los votos de los ingenuos DC. ¿Alguien podría pensar que este mandatario actual, admirador e imitador, de aquel, ícono de sus campañas, el finado de la unidad popular, cumplirá su promesa? Impensado.



SEGUNDO SEMESTRE AYUDA ESTUDIANTIL

PROCESO DE POSTULACIÓN 2023 EDUCACIÓN SUPERIOR

FECHA DE POSTULACIÓN
Del 1 al 18 de agosto

HORARIO DE ATENCIÓN
Lunes a viernes de 08:30 a 14:00 hrs.

OFICINA DE ASUNTOS ESTUDIANTILES

DOCUMENTOS A PRESENTAR

- Comprobante de postulación a becas y créditos actualizada.
- Concentración de notas último semestre cursado.
- Contrato de matrícula 2023.
- Certificado alumno regular II semestre 2023.
- Fotocopia malla curricular carrera.
- Cartola Registro Social de Hogares.
- Acreditación económica. (documentación que acredite los ingresos económicos del hogar).
- Factores de riesgo del grupo familiar. (enfermedades, gastos, etc.)

INFORMACIONES: 222992137
MPONCE@MUNICIPALIDADCURACAVI.CL

www.municipalidadcuracavi.cl



PAGO PATENTES SEGUNDO SEMESTRE

COMERCIALES

INDUSTRIALES

PROFESIONALES

ALCOHOLES

FECHA DE VENCIMIENTO
LUNES 31 DE JULIO
A LAS 14:00 HORAS

INFORMACIONES: diafi@municipalidadcuracavi.cl
222992112



"Cuando hagas algo que sea pensando en el bien que realizas y no en la retribución que puedas recibir"

Jorge Luis Moreno Lagos

Más de 80 productos saludables



TU TIENDA ONLINE
de alimentación saludable

Te invitamos a conocer nuestro catálogo para que disfrutes los increíbles beneficios que una alimentación saludable te ofrece.

Encuétranos en Redes Sociales



Si prefieres hálbanos al



Compartiendo este gran logro



En la mañana del lunes se realizó un desayuno con los representantes de organizaciones que se adjudicaron fondos de los proyectos de Fondo Nacional de Desarrollo Regional 8% (FNDR) 2023 del Gobierno Regional Metropolitano. El Alcalde Juan Pablo Barros junto con la Consejera Regional Paula Gárate, compartieron y felicitaron a los vecinos que se ganaron los proyectos del 8% en beneficio de las organizaciones de

la comuna. Recordemos que este año Curacaví se adjudicó 35 de 83 proyectos posibles a nivel provincial, siendo la comuna con más proyectos ganados.

Diferentes Organizaciones de nuestra comuna fueron beneficiadas con los fondos, que les servirán para seguir con su desarrollo, algunos proyectos tienen que ver con la cultura, el deporte, la seguridad, la infraestructura, entre otros.



Tour Curacaví

La Oficina de Turismo de la I. Municipalidad de Curacaví organiza tours en los que todas las personas pueden asistir, visitarán fábricas de dulces, chicherías, Cervecerías, viveros, podrán comprar sus recuerdos y aprenderán sobre la historia, y tradición de Curacaví.

Operativo Grabado de Patentes

La I. Municipalidad de Curacaví realizó un convenio para que nuestros vecinos puedan grabar gratis la patente de su vehículo, adelantándonos al proyecto que modifica la Ley N° 18.290, Ley de Tránsito para establecer la obligación de que los vehículos motorizados deban grabar la patente única en sus vidrios, con la finalidad de prevenir la venta de vehículos robados. El servicio gratuito al cual podrán acceder nuestros vecinos es la marcación de 4 grabados los cuales corresponden únicamente a los vidrios laterales, delanteros y traseros, sin incluir los espejos. Serán 3 días de grabado, que corresponden al viernes 28, sábado 29 y domingo 30 de julio desde las 9:00 y las 17:00 horas. Para acceder a este beneficio debes inscribirte en la página web del municipio: www.municipalidadcuracavi.cl y debes llevar el padrón o el permiso de circulación para poder verificar la patente que se va a grabar.

GRABA TU PLACA PATENTE GRATIS

EVITEMOS EL ROBO DE VEHÍCULOS
Grabando el número de patente en el vidrio de tu vehículo

DEL 28 AL 30 DE JULIO | DE 9:00 A 17:00 HORAS
CANCHA VILLA EL SOL

La marcación **GRATUITA** incluye 4 grabados de la placa patente en vidrios laterales (delanteros y traseros) del vehículo.

Inscríbete y agenda tu hora a través nuestra página web
www.municipalidadcuracavi.cl

Mario Maturana, un formador de ajedrecistas de corazón

(Por Juan Pablo Morales Farfán)

Esta semana conversamos el conocido y querido Monitor de Ajedrez Mario Maturana, vemos qué nos contó a continuación.

Mario cuéntenos cuál es su perfil personal y profesional.

En lo deportivo tengo el Título de Monitor de Ajedrez otorgado por la Federación Chilena de Ajedrez y actualmente me desempeño como tal en la Escuela Municipal de Ajedrez. Asimismo, poseo el Título De Instructor Fide otorgado por la Federación Internacional de Ajedrez (FIDE).

Desde cuando está a cargo de la Escuela Municipal de ajedrez y cuáles han sido los mayores éxitos y las mayores dificultades.

Desde el año 2006 que estoy a cargo de la Escuela Municipal y contamos ya con 14 Títulos Nacionales Individuales conseguidos en los Nacionales de Ajedrez que busca año tras año a los Campeones Chilenos, damas y varones, que representan al país en los distintos torneos internacionales como Sudamericanos, Panamericanos y Mundiales. Asimismo, contamos con Títulos Individuales a nivel de Juegos Escolares IND que nos ha llevado a representar a nuestro país en Sudamericanos.

A nivel de sudamericano federado alumnos de nuestra Escuela han logrado ocupar los primeros lugares, logrando 2 Terceros Lugares y un Vicecampeón Sudamericano, logro conseguido en Bolivia.

Además de numerosos vicecampeones chilenos y copas por Campeones por Equipos, entre ellas, 3 oportunidades campeones por equipos en Junín de Buenos Aires, Argentina.

¿Cómo afectó la pandemia al grupo de ajedrez tanto a usted como a los alumnos?

Gracias a Dios, durante la pandemia se potenciaron los servidores de ajedrez por Internet especialmente el servidor Lichess que permitió hacer fluidas clases online, usando zoom e incluso se pudieron hacer numerosos torneos por internet participando en torneos regionales, cabe destacar nuestra participación en un torneo online organizado por la Embajada de Israel, entre muchos otros. Las clases online constituyen, hoy por hoy, una poderosa herramienta que seguimos utilizando.

¿Cuáles son los desafíos y próximos campeonatos en los que espera participar?

Desde ya nos estamos preparando para participar en las distintas etapas de los Juegos Escolares IND, destacando que al año pasado con una alumna llegamos a la etapa



nacional desarrollada en Pucón. Históricamente nuestra participación en los Juegos Escolares ha sido brillante, llegando en 12 oportunidades a la etapa nacional y 3 veces al sudamericano de la especialidad.

Asimismo, mes a mes participamos del Circuito Escolar Área 5 de la V Región, también estamos participando de un circuito escolar de Viña del Mar en donde uno de los organizadores es la I. Municipalidad de Viña del Mar, destacando que en su primera fecha logramos la Copa de Vice-Campeón por equipos.

Finalmente, como primer objetivo para el año 2024 es participar con una gran cantidad de alumnos en los campeonatos nacionales a desarrollarse a fines de enero y principio de febrero, para los cual ya nos estamos preparando.

Actualmente, ¿Cómo han sido los resultados de la escuela?

Los resultados de nuestra Escuela Municipal han sido muy buenos, prácticamente desde sus inicios, con mucha motivación y muchos

alumnos, de todas las edades, practicando, y con excelentes resultados en lo meramente competitivo tanto en lo individual como por equipos.

Sobre su vida en Curacaví y el deporte. ¿Qué es lo que más destaca en positivo y lo que cree que se debe mejorar?

Para responder esta pregunta voy a contar una anécdota varios años antes de ser Escuela Municipal participábamos con un grupo de amigos como club de ajedrez, nos reuníamos y también, junto a un amigo, hacíamos clases a jóvenes ocupando la antigua sala de la cultura.

Un día llego una invitación para participar en un gran torneo en Las Condes, nos conseguimos bus municipal y fuimos con 23 alumnos. La verdad es que nos fue muy mal y el mejor alumno nuestro quedó por ahí por el lugar 40 categoría sub 10. Esa misma noche una vez que llegamos de vuelta me quedé pensando que si teníamos los conocimientos y sabíamos que teníamos niños potencialmente

talentosos podríamos un día también ocupar esos primeros lugares, me dije: "Un día Curacaví, con sus niños, también estará en los primeros lugares nacionales". Cambiamos el formato de trabajo con nuestros alumnos, nos actualizamos con las mejores enseñanzas en ajedrez a nivel nacional e incluso con fuentes internacionales, y poco a poco los resultados se fueron dando. Un día estábamos en un torneo en Santiago y conseguimos 6 medallas, las primeras que obteníamos con mis alumnos, cabe destacar que me subió la presión del puro impacto y alegría. Un pequeño alumno se me acercó y me dijo: "Está orgulloso ahora de nosotros", nunca se me va olvidar ese día pues fue el principio de una gran historia para el ajedrez de Curacaví, que hoy es reconocido a nivel nacional incluso internacional. Sin duda, ya como Escuela Municipal nos potenciamos aún mas pues contamos con todo el apoyo municipal para hacer un trabajo serio y profesional.

En Curacaví tenemos gran potencial de niños y jóvenes para todos los deportes, hay que tener fe en ello y por supuesto proponer un trabajo responsable

¿Quiere enviar algún mensaje a los jóvenes?

A los jóvenes principalmente es que nunca dejen de soñar y trabajar para conseguir los logros, he visto muchos niños y jóvenes llorando la derrota en el tablero de ajedrez, pero que con fe en sus medios y mucho trabajo se puede salir adelante y lograr numerosos éxitos. La mayoría de las veces el peor enemigo o más grande obstáculo para salir adelante es "uno mismo", hay que aceptar la derrota, aunque duela, pues ello es el inicio del éxito.

GRATUITA A TODA LA COMUNIDAD

SESIÓN DE REIKI

SÁBADO 29 DE JULIO DE 16:00 A 18:30 HORAS, SALÓN MUNICIPAL

Llevar manta o frazada personal, asistir sin acompañantes.
Llegar 10 minutos antes de su hora agendada.
No se dará Reiki a personas con epilepsia no tratada médicamente.



CUPOS LIMITADOS

SOLICITA TU HORA
☎ +569 4910 8279



CURACAVI

Descubre los beneficios del champú y bálsamo en barra para tu cabello y el medio ambiente

En los últimos años, ha surgido una tendencia cada vez más popular en el cuidado del cabello: el uso del champú y bálsamo en barra. Estos productos han ganado adeptos gracias a sus numerosos beneficios, tanto para tu cabello como para el medio ambiente. En este artículo, te presentaremos los beneficios que encontrarás al hacer el cambio a estos productos sólidos.



1. Amigables con el medio ambiente:

El champú y bálsamo en barra no requieren de botellas de plástico que terminan en vertederos o en los océanos. Al usar estos productos, reduces significativamente tu huella de carbono y contribuyes a la reducción de residuos plásticos. Además, muchas marcas que fabrican este tipo de productos optan por envases biodegradables o compostables, lo que los hace completamente eco-amigable.

2. Duraderos y económicos:

Las barras de champú y bálsamo suelen durar mucho más tiempo en comparación con los productos líquidos tradicionales. Al no contener agua, su concentración es mayor y se necesita menos cantidad para obtener los mismos resultados. Esto no solo te permite ahorrar dinero a largo plazo, sino que también reduces la frecuencia con la que necesitas reemplazar los productos.

3. Fáciles de transportar y almacenar:

Olvídate de los problemas de derrames en tu equipaje o en tu bolso. Las barras de champú y bálsamo son compactas y no ocupan mucho espacio, lo que las hace perfectas para viajar. Además, su diseño sólido evita cualquier posible fuga, lo que te brinda comodidad y tranquilidad en tus desplazamientos.

4. Ingredientes naturales y suaves:

Muchas marcas que fabrican champú y

bálsamo en barra optan por utilizar ingredientes naturales y orgánicos en su formulación. Esto significa que no contienen sulfatos, parabenos u otros productos químicos agresivos que pueden dañar tu cabello y cuero cabelludo. En su lugar, encontrarás ingredientes suaves y nutritivos que promueven la salud capilar.

5. Resultados efectivos:

Aunque pueda parecer sorprendente, el champú y bálsamo en barra ofrecen resultados eficaces para todo tipo de cabello. Estos productos limpian profundamente y acondicionan el cabello sin dejar residuos grasos. Algunas barras también están diseñadas para abordar necesidades específicas, como cabello seco, dañado o con caspa, brindando beneficios adicionales que se adaptan a tus necesidades individuales.

Conclusión:

El champú y bálsamo en barra no solo son una alternativa sostenible y amigable con el medio ambiente, sino que también ofrecen numerosos beneficios para tu cabello. Al hacer el cambio a estos productos sólidos, estarás cuidando tu melena de forma natural y efectiva, mientras reduces tu impacto en el planeta. ¡Ánimate a probarlos y disfruta de un cabello saludable y respetuoso con el entorno!

Municipalidad de CURACAVÍ

CONDONACIÓN DE DERECHOS DE ASEO DOMICILIARIO

Condonación total de la deuda, incluidas multas e interese **hasta el año 2017**, siempre que **acredite su antigüedad superior a 5 años**, desde el vencimiento de la cuota respectiva.

Respecto de deudas posteriores (del 2017 hasta el 2022), usted podrá:

- Pagar sin intereses ni multas el total de la deuda.
- Suscribir un convenio de pago de hasta 12 cuotas y optar a la condonación del 70% de los intereses y multas.

Importante

El costo del Derecho de Aseo tiene un monto fijo anual y se divide en cuotas que deben ser canceladas en los días de vencimiento especificados.

Municipalidad de CURACAVÍ

Ministerio de Vivienda y Urbanismo
Gobierno de Chile

ATENCIÓN SERVIU

Jueves 3 de agosto
De 10:00 a 14:00 horas

Salón Municipal

- Postulación del Subsidio de Arriendo para Adultos Mayores, Familias Jóvenes y Personas con Discapacidad
- Información sobre Subsidio para Familias Vulnerables (DS49) y Familias Clase Media (DS01)
- Vigencia de Subsidios
- Alzamiento de la propiedad
- Movilidad Habitacional
- Otras consultas

www.municipalidadcuracavi.cl



Verdulería Juan Carlos Siempre Frescas y Ricas

Pasaje San Marcos N° 400 Villa San Pedro. Atiende de lunes a sábados de 09:00 a 14:30 y 16:00 a 21:00 horas y domingos de 09:00 a 14:30 horas. Teléfono +569 8504 8538

OFERTAS LABORALES

Ahora puedes revisar nuestras ofertas laborales actualizadas en: <https://www.municipalidadcuracavi.cl/omil/>

EMPRESA PRIVADA

Se requiere alumno en práctica profesional de las carreras de mecánica y electricidad. Horarios: lunes a viernes 08:00 a 18:00 Hrs. Sueldo: A convenir, porte en locomoción y alimentación. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere alumno en práctica profesional de las carreras de contabilidad o administración para realizar funciones en área de adquisiciones, administración y otras. Horarios: lunes a viernes 08:00 a 18:00 Hrs. Sueldo: A convenir + aporte en locomoción y alimentación. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere trabajador agrícola para funciones de mantención de jardines, chacra (huerta) y conocimiento en poda, riego tecnificado y trabajos agrícolas. Horario: lunes a viernes 08:00 a 18:00 Hrs. Sueldo: \$500.000 líquido. Lugar de trabajo: El Pangué, Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere de persona para realizar funciones de aseo de buses, quien deberá cumplir con la sanitización, lavado

y revisión de las diferentes anomalías del mal funcionamiento de la máquina. Horarios: Turno 6x1, turno AM de 08:00 a 16:00 Hrs. turno PM de 15:00 a 23:00 Hrs. Sueldo Líquido: \$550.000. Lugar de trabajo: Parque Enea, Pudahuel. Interesados enviar su currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere de persona para realizar funciones de lavado de buses con maquinaria asignada; cumpliendo los estándares de aseo y sanitización. Horarios: Turno 6x1; Turno AM de 08:00 a 16:00 Hrs. Turno PM de 15:00 a 23:00 Hrs. Sueldo Líquido: \$550.000. Lugar de trabajo: Parque Enea, Pudahuel. Interesados enviar su currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere de conductor profesional para traslado de pasajeros. Horarios: Turnos rotativos de 6x1 (día o noche), contar con licencia A2, A3, A1 (Ley antigua). Sueldo Líquido: \$750.000. Lugar de trabajo: Región Metropolitana. Interesados enviar su currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere Supervisor en terreno para agrícola con experiencia. Educación media completa. Horarios: lunes a viernes de 08:00 a 18:00 Hrs. Sueldo a convenir. Lugar de trabajo: Ranchillo, María Pinto. Interesados enviar su currículum actualizado al correo:

omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se Necesitan Operarios de Bodega para preparación de pedidos; utilizando pistola radio frecuencia. Horarios: turnos rotativos (mañana, tarde y noche). Sueldo: Base + bonos de producción + bono por asistencia. (Empresa cuenta con bus de acercamiento ida y vuelta + alimentación + uniforme). Lugar de trabajo: Pudahuel. Interesados enviar su currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere maestro mueblista para fabricación de piezas, partes y productos de mobiliario de publicidad, contar con 5 años de experiencia. Horario: lunes a jueves de 08:00 a 18:00 Hrs. / viernes de 08:00 a 15:00 Hrs. Sueldo: \$700.000 líquido. Lugar de trabajo: Pudahuel. Interesados enviar su currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere auxiliar de casino para desarrollar funciones de aseo y mantención del área. Horario: lunes a viernes de 08:00 a 18:00 Hrs. / sábado de 08:00 a 15:00 Hrs. Sueldo: \$450.000 líquido. Lugar de trabajo: Miraflores. Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere ayudante de cocina persona para desarrollar funciones cuarto frío, cuarto caliente, cocina y control de calidad. Ho-

rario: lunes a viernes de 08:00 a 18:00 Hrs. / sábado de 08:00 a 15:00 Hrs. Sueldo: \$450.000 líquido. Lugar de trabajo: Miraflores. Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl.

EMPRESA PRIVADA

Se requiere persona para desarrollar acciones de venta directa e indirecta, acciones de marketing publicitario digital y escrito. Horario: lunes a viernes 08:00 a 18:00 Hrs. Sueldo: A convenir. Lugar de trabajo: Curacaví. Interesados enviar su currículum actualizado al correo: omil@municipalidadcuracavi.cl



Registra tu currículum en la Bolsa Nacional de empleo BNE, el portal para buscar y ofrecer empleo. Ingresa aquí: <https://www.bne.cl/>.



CURSOS ONLINE GRATUITOS. Revisa los requisitos y los cursos disponibles. Ingresa en: <https://eligemejor.sence.cl/BuscarCursoNuevo/PorPrograma>.



REALIZA TU TRAMITE DE SEGURO DE CESANTIA ONLINE. Ingresa en: <https://www2.afc.cl/WUI.AAP.OVIRTUAL/Default.aspx?ReturnUrl=%2fWUI.AAP.OVIRTUAL%2f>.

Avanzando en Materia de Viviendas



El Alcalde Juan Pablo Barros, junto a 17 alcaldes más participaron de una reunión en el Auditorio Municipal de Melipilla en el contexto del Fondo Solidario de Elección de Vivienda DS49 para comunas rurales de la Región Metropolitana, que beneficiará a más de 1.200 familias de la región. Además, estuvieron presentes el ministro de Vivienda y Urbanismo Carlos Montes, la Seremi Metropolitana de Vivienda y Urbanismo Rocío Andrade, el Director de Serviu Metropolitano Roberto Acosta y el Jefe de División de Política Habitación Carlos Araya.

"Lo único que adquieres durante tu vida y que va contigo después de morir, son tus tatuajes"

Wladimir Rodríguez
Tattoo & Body Piercing

Reserva tu hora por estos medios:

Instagram: @Cutytattoo
WhatsApp: +56 9 5494 0099
Dirección: Estudio privado en Galería Espacio Valle, Presbítero Moraga 221, 2do Piso, Curacaví.

CONOZCA CURACAVÍ

Tierra de chicha, dulces chilenos y el aire puro

TOUR GRATUITO
LUNES A VIERNES

VISITAS A:

- FÁBRICA DE DULCES
- CHICHERÍA
- CERVECERÍA
- VIVERO
- TOUR DE COMPRAS
- HISTORIA, TRADICIÓN Y DEGUSTACIÓN

ORGANIZA: OFICINA DE TURISMO MUNICIPAL | TURISMO@MUNICIPALIDADCURACAVI.CL | TELÉFONOS 222992100 / +56995564163

VENTA, COMPRA Y ARRIENDO DE PROPIEDADES

VENTAS Y COMPRAS DE:
Casas - Parcelas - Sitios Urbanos - Viviendas Urbanas - Terrenos Agrícolas

ARRIENDOS DE:
Casas en Parcelas - Viviendas Urbanas - Locales Comerciales - Paños Agrícolas

DESEA VENDER, COMPRAR O ARRENDAR AGILMENTE SU PROPIEDAD, CONTÁCTENOS:
Para Comprar o Arrendar llamar o escribir al: +569 9593 9444 / +569 7658 0339 - +569 9047 8646
Para Vender o Arrendar su propiedad llamar o escribir al: +569 7658 0339

LEON PROPIEDADES
2 28353841
2 28353538

Av. Ambrosio O'Higgins N°128 - Curacaví Costado Poniente de la Comuna, 300 m antes de llegar al Puente.
info@leonpropiedades.cl

www.leonpropiedades.cl



RECETA

Autor: Rincón del Chef Marabela.

Porotos con Riendas

Los Porotos con Riendas, es probablemente uno de los platos de fondo más tradicionales de la cocina chilena y su nombre es originalmente una metáfora campesina a las tiras de cuero de chanco que eran añadidas a la cocción de los porotos en sus orígenes.

Tiempo de Preparación: 12 horas y 120 minutos de cocción.

Ingredientes: 6 porciones.

- 500 gramos de Porotos
- 500 gramos de Zapallo (pelado y trozado)
- 100 gramos de Tallarines (¼ de paquete)
- 30 ml. de Aceite o Manteca de Cerdo (2 cucharadas)
- 10 gramos de Ají de Color (2 cucharaditas)
- 2 dientes de Ajo (picados finamente)
- 2 cubos de Caldo de Carne
- 1 Cebolla mediana (picada finamente)

- (te)
- 1 Zanahoria mediana (rallada)
- ½ Pimentón Rojo (picado fino)
- Orégano (a gusto)
- Comino (a gusto)
- Cilantro (picado finamente)
- Sal (a gusto)
- 6 Longanizas (una para cada porción) (opcional)
- 6 Huevos (uno para cada porción)

- (opcional)
- 3 Cebollas en Escabeche (½ para cada porción) (opcional).

Preparación

1. En un bol grande remojar los Porotos cubiertos de Agua por 12 horas, filtrar el agua, enjuagar y reservar.
2. En una olla a presión (o de greda), cocinar los Porotos cubiertos de Agua

junto con el Zapallo, los cubos de Caldo de Carne y la Sal por unos 25 a 30 minutos. Luego en una olla normal, cocinar los porotos cubiertos con el doble de volumen de agua por 90 minutos a fuego medio-alto.

3. Calentar el Aceite o la Manteca a fuego medio, sofreír la Cebolla y el Ajo por unos 5 minutos, añadir la Zanahoria rallada, el Pimentón picado, el Ají de Color, el Orégano y el Comino a gusto, revolver por unos minutos para integrar aromas y sabores.

4. Incorporar a los porotos recién cocidos el Sofrito y los Tallarines cortados por la mitad, ajustar sazón y hervir a fuego suave por otros 10 minutos hasta que todo esté bien cocido y el caldo adquiera una textura cremosa.

5. Servir los Porotos con Riendas inmediatamente, decorar con Cilantro fresco picado y añadir una Longaniza (entera o trozada) y/o un Huevo frito o Cebollitas en Escabeche como opcionales.

Finalmente a disfrutar de esta maravillosa receta de Porotos con Riendas chileno.

HORÓSCOPO

Aries: Esta semana podrías enfrentar desafíos, pero no te preocupes, mantén la calma y confía en tu intuición, encontrarás soluciones.

Tauro: Es un buen momento para concentrarte en tus metas a largo plazo, sigue perseverando y verás resultados positivos.

Géminis: Prepárate para una semana llena de comunicación y socialización, aprovecha para conectarte con nuevas personas y expandir tus horizontes.

Cáncer: Es posible que encuentres algunos obstáculos en el camino, pero no te desanimes, sigue adelante con determinación y lograrás superarlos.

Leo: Esta semana podría traer nuevas oportunidades y desafíos, mantén tu confianza y liderazgo, y estarás en camino hacia el éxito.

Virgo: Es un buen momento para cuidar de ti mismo/a y tu bienestar, prioriza tu salud mental y física, verás cómo te beneficia.

Libra: Podrías sentirte más sociable y encantador/a esta semana, aprovecha para fortalecer tus relaciones personales y profesionales.

Escorpión: Sé consciente de tus emociones y exprésalas de manera saludable, esto te ayudará a encontrar equilibrio y paz interior.

Sagitario: Tus habilidades creativas estarán en alza esta semana, aprovecha para embarcarte en nuevos proyectos y descubrir nuevas pasiones.

Capricornio: Fija metas re-

alistas y trabaja en ellas con paciencia y determinación, te sorprenderá lo que puedes lograr.

Acuario: Este es un buen momento para establecer nuevas conexiones y ampliar tu red de contactos, así como para apoyar iniciativas humanitarias.

Piscis: Confía en tus instintos y escucha tu intuición, te ayudarán a tomar decisiones acertadas y a aprovechar las oportunidades que se presenten.



VEN A CONOCER EL SABOR DE LA EXPERIENCIA

- Café Turco
- Té Turco
- Pastelería
- Gastronomía



Av. Ambrosio OHiggins 1216 - La Casona de Curacaví - Estacionamiento interior - Curacaví

Banda de delincuentes cae tras una alerta de Seguridad Pública de María Pinto y la acción coordinada de Carabineros



emergencias_chile
María Pinto, Curacaví



En un exitoso operativo, una banda de delincuentes fue capturada después de realizar una serie de estafas con bille-

tes falsos y robos a comerciantes tanto en María Pinto como en Curacaví. La detención fue posible gracias a la rápida

respuesta de Seguridad Pública Municipal de María Pinto y al trabajo coordinado con la Tenencia de Carabineros del sector. Durante la jornada del miércoles 27 de julio, estos individuos llevaron adelante una serie de acciones delictivas que afectaron a diversos comerciantes de ambas comunas. La coordinación entre Seguridad Pública Municipal de María Pinto y la Tenencia de Carabineros fue clave para llevar a cabo la detención de los delincuentes. Estos fueron interceptados en la ruta, logrando así recuperar la totalidad de la mercadería robada y decomisar los billetes falsos utilizados en las estafas. Los sujetos detenidos, los cuales cuentan con antecedentes

delictivos, junto con sus cómplices, quedaron a disposición de la justicia. Se espera que este arresto contribuya a la resolución de otros casos similares que se hayan reportado en la zona. Los organismos de seguridad agradecen la colaboración de los comerciantes afectados, quienes brindaron información valiosa que permitió dar con la identificación de los delincuentes. También hacen un llamado a la ciudadanía a estar alerta y denunciar cualquier actividad sospechosa que pueda contribuir a prevenir nuevos hechos delictivos.

Fotografía: Emergencias_Chile

Detenidos dos individuos por intento de robo a vehículo en Curacaví



En una rápida respuesta, la Central Telefónica de Seguridad Municipal de Curacaví recibió un llamado el pasado lunes 24 de julio a las 16:00 horas alertando sobre dos individuos que intentaban abrir un vehículo estacionado al costado de la Escuela San José Obrero.

El equipo de Vigilancia Municipal, en pleno patrullaje preventivo, se apresuró a llegar al lugar de los hechos, encontrando a los sospechosos en la calle Teniente Bernardo Escobar con la calle Cacique Chumavo, en la Villa Los Pensamientos. Ante la solicitud de apoyo, una patrulla mixta conformada por Carabineros y el Inspector Municipal acudió al lugar. Durante la identificación y fiscalización de los individuos, se encontraron dos destornilladores, herramientas comúnmente utilizadas en este tipo de delitos.

Los individuos, ambos residentes de nuestra comuna, fueron detenidos por infringir el Artículo 445 del Código Penal, que se refiere a la tentativa de robo de vehículos.

Las autoridades enfatizan la importancia de la colaboración ciudadana y el rápido accionar de la Central Telefónica de Seguridad Municipal de Curacaví para la pronta detención de los sospechosos. También destacan el trabajo conjunto de los funcionarios de Vigilancia Municipal, Carabineros y el Inspector Municipal, quienes actuaron de manera coordinada para resolver el caso.

Se recuerda a la comunidad que, en caso de enfrentar una emergencia o necesitar asistencia, se puede llamar al número de Central Seguridad +569 4075 1495 o utilizar la aplicación Sosafe.

Este incidente sirve como un recordatorio de la importancia de estar alerta y reportar cualquier actividad sospechosa para mantener la seguridad en la comuna. Las autoridades seguirán trabajando para prevenir y combatir los delitos en la comuna.



Belleza Integral
Colette

Consultas y reservas: + 56 9 5846 8638

Atención desde julio Servicios de Peluquería.
Clases de Peluquería, inscripciones abiertas,
llámanos y matricúlate.



Revista Cultural Internacional
Curacavive

Lo bueno de compartir las buenas noticias

revista@curacavive.cl / www.curacavive.cl / +569 9668 1498





ALFOMBRA MURO A MURO TROCK
\$5.705 M2



CUBRE PISO DE ALTO TRÁFICO
\$3.362 M2



ALFOMBRA PASILLO ANKARA ROJO
\$6.200 METRO LINEAL



ALFOMBRA PASILLO SIVAS AZUL
\$6.200 METRO LINEAL



PISO VINÍLICO ATLANTIC ANTIQUE
\$7.120 M2



PISO VINÍLICO ATLANTIC OAK
\$7.120 M2



Ferre-Jardín
LA FERRETERIA DE CURACAVI

Home collection

¡Ofertas en Cubre Pisos,
Vinilos y alfombras.
¡Visítanos!



\$7.120 M2
PISO VINÍLICO BLACKBURN

Av. Ambrosio O'Higgins 308, Curacaví

@ferrejardin

+569 61678569

Alimentos para Mascotas



Perros
Gatos
Aves de Corral
Animales de Corral
Collares
Antiparásitos
Shampoo
Pipetas Antipulgas



Av. A. O'Higgins 1744
Curacaví

+569 9918 8255

Tel: 22835 3380

La Cazadora Pet



MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN Y JARDINERÍA



Ruta 68 Km 32,5 - Caleta Norte - Curacaví

Los Mejores Dulces Artesanales Chilenos de la Zona tienen un solo nombre...



Doña
Isabel

Av. O'Higgins 2086, interior - Curacaví - +569 9324 3423

dulcesisabel.cvi@gmail.com

